

# *Un cycliste autrichien s'apprête à parcourir Cuba sans arrêt en deux jours*

---



Ottawa, 27 nov. (RHC/PL)-. Jacob Zurl, cycliste autrichien veut faire le tour de Cuba sans arrêt du 15 au 17 décembre de cette année.

La revue Canadian Cycling qui a annoncé la nouvelle précise que Jacob Zurl, un coureur de fond qui a à son palmarès plusieurs défis difficiles, va tenter de devenir le premier cycliste à dévaler sans interruption les 1400 kilomètres qui séparent l'Est de l'Ouest de Cuba.

«Personne n'a relevé un défi semblable avec tant de chaleur et d'humidité. Je crois que mon amour pour le cyclisme sur piste et les routes inexplorées ainsi que le soutien de mon équipe et de ma famille me pousseront à le relever» a-t-il déclaré à Canadian Cycling.

Avant de prendre le départ, le cycliste autrichien mettra une semaine à s'adapter au climat caribéen et à essayer les options locales de nourriture pour voir quelles seraient les plus utiles pour son voyage.

La revue canadienne de cyclisme signale qu'en fait, depuis déjà plusieurs semaines,

Jacob Zurl a fait des pratiques pour améliorer sa tolérance aux températures élevées et à l'humidité qui l'attendent à Cuba

L'année dernière, Jacob Zurl a traversé l'Himalaya en temps record. Il a fait 530 kilomètres en seulement 38 heures et 40 minutes.



**Radio Habana Cuba**